



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE:

Declarar de interés legislativo la participación del deportista Maximiliano Passadore representando a Argentina en el 2016 IRONMAN 70.3 World Championship, próximo a desarrollarse el 4 de septiembre en Sunshine Coast, Mooloolaba, Queensland, Australia.



CESAR ANGEL TORRES
Diputado
Bloque Cambiemos
H. C. Diputados Pcia de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El presente Proyecto de Resolución tiene por objeto declarar de interés legislativo la participación del deportista bonaerense Maximiliano Passadore en el Circuito Ironman próximo a desarrollarse en Australia el 4 de septiembre de 2016 en representación de Argentina.

Maximiliano Passadore nació en la localidad de San Martín el 10 de agosto de 1978 y desde chico fue un destacado deportista, ya en su adolescencia empezó a incursionar en las maratones, duatlones y triatlones. De a poco y con gran esfuerzo Passadore se fue posicionando como atleta destacándose en cada una de las competencias que afrontaba.

El Ironman es la prueba más exigente del triatlón. Consta de 3,86 km de natación, 180 km de ciclismo y 42,2 km de carrera a pie (maratón). La carrera tiene un tiempo límite de 17 horas. Los triatletas que compiten en esta distancia deben entrenar duramente meses para esta prueba, cubriendo grandes distancias de natación, ciclismo y trote a la semana durante un mínimo de uno o dos años, tanto a nivel amateur como profesional. Si se quiere competir en el campeonato del mundo, se debe participar en una serie de pruebas clasificatorias siendo el solo hecho de clasificar motivo de reverencia. Muchos consideran a este como el deporte más difícil de la historia. En el 2005, la WTC instituyó el Ironman 70.3. Esta distancia más corta, conocida anteriormente como medio ironman, consiste en 1.900 m de natación, 90 km de ciclismo, y 21 km de atletismo. Al igual que la distancia Ironman (completa), la serie 70.3, consiste en un número de competencias calificativas en distintos países, culminando en el campeonato del Mundo, con los atletas que más acumularon puntaje en los eventos calificativos.

Como uno de los eventos IRONMAN de ejecución más larga en el circuito, IRONMAN Australia cuenta con 30 años de momentos históricos. A partir de Forster-Tuncurry en 1985, hasta la actualidad en Port Macquarie, el hogar del evento desde 2006. Establecido en 1985, IRONMAN Australia sigue siendo un evento global icónica - que tiene lugar en Port Macquarie, Nueva Gales del Sur - cuatro horas al norte de Sydney. Del recorrido de natación en el río Hastings al recorrido de la bicicleta a lo largo del Océano Pacífico y dictar curso en el corazón de Port Macquarie.

Por los motivos expuestos es que solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Resolución.


CESAR ANGEL TORRES
Diputado
Bloque Cambiemos
H. C. Diputados Pcia de Bs. As.